
FDP Dillenburg

MEETING-POINT UND SKATEPLATZ VERGRÖßERN UM PARKPLATZ DER MOBILE HOMES

11.11.2021

Beschluss:

Es wird beantragt, den Parkplatz der Mobile Homes zumindest bis zur Fertigstellung der Reparaturen am Aquarena-Bad auf den Platz vor dem Bad zu verlegen und den bisherigen Parkplatz der Mobile Homes bei dem Meeting Point mit einzubeziehen. Der Magistrat wird gebeten, Angebote einzuholen, was die Verlegung der Elektrischen Anschlüsse und Wasseranschlüsse für die Mobile Homes auf den Bereich vor dem Aquarena-Bad kosten würde.

Begründung:

Der Skate-Platz am Stadion ist unseres Erachtens nach für einen Meeting Point, den möglichst viele junge Menschen als Anziehungspunkt ansehen und annehmen sollen, zu klein. Er sollte zumindest um ein Basketball-Feld vergrößert werden. Dies erscheint nach Einbeziehung des Parkplatzes für Mobile Homes möglich. Nach Fertigstellung der Reparaturarbeiten am Aquarena-Bad muss dann später ein neuer endgültiger Platz für die Mobile Homes in Dillenburg oder in einem seiner Ortsteile gefunden und benutzbar gemacht werden.